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議員との意見交換の報告 

７月２２日（金）午後１８時３０分から「町議会議員と阿毘縁地域住民との 

意見交換会」を行いました。町議会から久代安敏議員、大西保議員、古都勝人 

議員併せて山本芳昭議長のご参加があり、地域からは１１名の参加でした。 

以下、報告致します。 

・地域は永続が難しい状況である。農業の発展も可能性が低く、 

国の施策に寄る 

しかないが未来展望が明るいとは言えない。 

・セントラル・ファームの現状は改善できるのか。 

・参議院選挙で改憲勢力が議席を増やしたが、 

自民党の改正案はとても受け入れられない。 



 

・免許返納者に支給されるタクシー補助券は不公平ではないか。 

・ドアツードアのデマンドバスの運行によるタクシー補助券の廃止等の見直し必 

要なのか。 

・ホームページに毎日の防災無線の情報があるのはとても有り難いが、最新情報 

がすぐ見つかる様にして欲しい。 

・国や県に町議会からの意見書を上げるなどして、国や県を動かす活動を求めたい。 

 

役員会報告 

 ＊盆行事に代わるイベントの開催について 

  現在新型コロナウイルス感染が拡大している為当面は見合わせる 

お 礼 

 ＊下阿毘縁集会所に、木村浩理様より掃除機を寄贈して頂きました。 

報 告 

 ＊７月 23日（土）午前中、役員・集落支援員・事務長の１０名でまなび宿の 

草刈り作業・溝掃除を行いました。 

   

 

 

協議会活動報告          今後の予定 

《7月》               《8月》 

     15日 役員会            3日 鳥取県人権研究会 

     22日 議員との意見交換会      3日 日南町生活支援・介護予防体制 

     23日 まなび宿草刈り作業                 整備推進協議会 

     29日 消防ポンプ点検       １９日 役員会                 

   


